

# Sosialisasi Kampus dan Organisasi, Imatabagsel Kunjungi Empat Sekolah di Sumut



Sosialisasi Kampus dan Organisasi, Imatabagsel Kunjungi Empat Sekolah di Sumut

**UNIMALNEWS | Padangsidempuan** -Ikatan Mahasiswa Bagian Tapanuli Selatan (Imatabagsel) kembali menggelar acara sosialisasi pengenalan kampus dan organisasi di empat sekolah menengah atas yang terletak di daerah Padang Lawas Utara, Padang Lawas, dan kota Padang Sidempuan, Provinsi Sumatera Utara, Rabu (2/2/2022).

Mahasiswa Ilmu Politik Universitas malikussaleh, Yose Pratama Syaputra mengatakan, sosialisasi pengenalan organisasi tersebut diadakan di SMA 1 Halongonan, SMA N 6 Padang Sidempuan, SMAN 1 Barumon, dan SMKN 1 Barumon. Fokus utama kegiatan ini tentunya memberikan pengetahuan dalam perguruan tinggi negeri yang utama nya Universitas Malikussaleh yang terletak di provinsi Aceh. selain itu para mahasiswa juga membahas seputar organisasi Imatabagsel kepada para siswa, khususnya siswa tingkat akhir yang akan melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi. Sosialisasi tersebut juga bertujuan untuk memperkenalkan kampus Universitas Malikussaleh yang menaungi organisasi paguyuban Imatabagsel di Lhokseumawe dan Aceh Utara.

"Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pengetahuan organisasi paguyuban Imatabagsel kepada para siswa yang nantinya ingin melanjutkan pendidikan ke Aceh Utara, tepatnya di Lhokseumawe, dimana Nanti nya imatabagsel ini akan menjadi rumah dan naungan para mahasiswa baru yang sudah lulus di universitas Malikussaleh untuk mempermudah komunikasi dan sistem cara bersosialisasi terhadap lingkungan sekitar dan arahan yang akan kami berikan sebaik mungkin kepada para adik-adik yang sudah menjadi keluarga imatabagsel," katanya.

Mahasiswa Agroekoteknologi Unimal, Abu Kistan Harahap menyampaikan, selain pengenalan organisasi, kegiatan ini juga untuk berbagi lowongan beasiswa kepada para siswa, khususnya beasiswa KIPK. Dan juga kegiatan ini untuk pengenalan kehidupan berkuliah di Universitas Malikussaleh. Mengingat, Universitas Malikussaleh merupakan universitas negeri yang banyak membuka peluang beasiswa untuk para calon mahasiswanya, khususnya beasiswa KIPK.

"Harapan saya untuk Siswa tahun 2022 kepada adik adik terkhusus SMA/SMK yang berada di Regional Tapanuli Bagian Selatan, banyak yang mendaftar dan mengikuti SNMPTN serta SBMPTN. Saya berharap dan menanamkan keinginan lebih untuk mereka untuk memilih Unimal sebagai Kampus pilihan terbaiknya," ungkapnya.

Kegiatan tersebut berjalan lancar. Para siswa yang turut hadir sangat antusias dalam mengikuti sosialisasi. Hal itu terlihat dari aktifnya para siswa yang bertanya seputar organisasi dan kehidupan berkuliah di Lhokseumawe.[tmi]

**Tanggal:** 03 February 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Nasional](#),